

*Jaime Sandoval*

Qué se puede decir ante la partida de una persona que ha sido muy especial en la vida de uno mismo? Como ya te he dicho muchas veces, para mí llegar al Roure fue como una fuente de vida: entrar en el proyecto y sobre todo conoceros a vosotros dos... superando retos sin parar y formándonos tanto a hijas e hijos como los padres y madres. Aprendí muchísimo Begoña, y sobre todo me doy cuenta ahora que Sophia ha acabado su vida escolar y vive en Berlín. Cuando el tiempo pasa, cuando se va teniendo perspectiva, es cuando realmente yo puedo apreciar todo aquello que me ha sido regalado. Y en relación a los hijos, en relación a Elia y Sophia, el más grande regalo que se me ha dado en esta vida es todo lo que aprendí de vuestro saber. Te puedo asegurar que lo he utilizado a lo largo de toda la crianza.